



第34号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

# 泉中だより

令和7年2月13日(木)

## 善行児童生徒表彰おめでとう



2月12日(水)、長土塀青少年交流センターで、令和6年度善行児童生徒表彰式が行われ、泉中学校から2年2組の川口陽央さんと鈴木ひよりさんの2名が表彰されました。

受賞理由として、野町子ども会連合会少年委員会副委員長・子ども消防クラブ員として、ラジオ体操当番、子ども提灯、太鼓行列の引率などの中心的役割を果たしていることが評価されました。この受賞を励みに、これからも地域行事に積極的に協力してくれることを期待しています。

## 地域の皆様ありがとうございました

### ～1年生伝統文化体験～

本校では、毎年1年生の総合的な学習の時間に、金沢の伝統芸能に関する専門家を招き、講話と実演をしていただき、さらに、体験活動を通して、金沢の伝統芸能について深く学んでいます。今年も、昨年に引き続き、2月4日(火)に泉町獅子舞、2月7日(金)に加賀万歳の方々にお越しいただきました。

このような行事を通して、金沢の伝統芸能の価値やそれに携わる人々の思いを理解し、守り伝える意識が生徒に芽生えることを願っています。



2つの伝統芸能について、話を聴くだけでなく、実際に体験することができ、生徒たちはとても有意義な時間を過ごすことができました。地域の皆様、本当にありがとうございました。